



EVP/GRÜNE Fraktion Einwohnerrat Allschwil

Allschwil, 28. September 2014

Postulat

Unternehmerbeiträge für Aufgaben der Gemeinde

Ausgangslage

Unsere Gemeinde ist wegen ihrer geografisch hervorragend günstigen Lage als Firmenstandort von Unternehmen sehr gefragt. Diese schätzen zudem die sehr gute Infrastruktur, die mit unseren Steuern bezahlt und unterhalten wird.

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, wie Unternehmen adäquat und besser an Infrastrukturkosten der Gemeinde beteiligt werden können,

- A) durch eine Erhöhung der Unternehmenssteuer - und wenn ja, in welcher Grössenordnung?
- B) durch zweckgebundene Beiträge für Aufgaben wie beispielsweise Frühförderung oder Tagesbetreuung, deren Kosten die Gemeinde infolge ihrer überspannten Finanzlage nicht tragen kann - und wenn ja, in welcher Form?

Für die EVP/GRÜNE Fraktion

Ueli Keller

Christoph Ruckstuhl